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会長方針「コミュニケーションの活性化」化」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘             横山 豊会長 

 

■ 国歌斉唱 『君が代』 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『我らの生業』 

■ 唱   和 『四つのテスト』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   伊藤 広樹君 

   

■ 来訪ロータリアンご紹介 

２０２５～２６年度第７分区 

ガバナー補佐 平澤 利秀君（釧路北 RC） 

２０２５～２６年度第７分区 

ガバナー補佐幹事 

佐久間 泰弘君（釧路北 RC） 

   

青森 RC 会長      小林 俊一君 

青森 RC 直前会長    田中 正子君 

 

2024-2025年度 第２９回（通算第１２５１回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『次年度クラブ協議会』 
           担当  次年度 三役 

■日時：令和７年６月１０日（火）１８時３０分～ ■例会場：アクア・ベール  

【会長】横山 豊 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】 後藤 義信 
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■バナー交換 

■会長挨拶           横山 豊会長 

皆様こんばんは 

本日は次年度クラブ協議会ですが実は国際

ロータリーでは皆さんご存じとは思います

が大きな事

案が発生し

ております。 

詳細につき

ましては後

程、森エレク

トより詳し

くご説明い

たします。 

さて当クラブでは昨年クラブフォーラムを

3 回実施致しましたがテーマはすべて会員

増強についてでした。クラブの課題、将来の

方向性、具体的な会員増強の為の方策につ

いてたくさんの貴重なご意見、斬新なご意

見を頂戴いたしました。来年度はこういっ

た意見をクラブ運営にどのように具現化す

るのかが問われる年になるのではないかと

思っています。 

来年度は森会長のリーダーシップの下、ど

うか皆さんクラブ運営に積極的に参画して 

頂ければと思います。本日も限られた時間

ではございますが平澤ガバナー補佐、佐久

間ガバナー補佐幹事、そして新役員の皆様

どうぞよろしくお願い致します。 

■ 幹事報告          後藤 義信幹事 

1点目 今月のロータリーレート 144円です 

２点目  本日例会終

了後理事役員会を開

催致しますので、理

事役員の方はお残り

ください。 

以上です。 

 

 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

【入会記念日】 該当者はありません。 

【誕 生 祝】 該当者はありません。 

【結 婚 祝】 該当者はありません。 

・本日のﾆｺﾆｺ献金 

【青森 RCの皆様釧路へようこそ 

平澤ガバナー補佐本日はよろしくお願いします】 

鈴木敏夫君、横山豊君、 

後藤義信君、伊藤広樹君、 

森圭一郎君、遠藤若枝君、

美馬崇俊君、平野知子君、 

倉茂義衛君、大越拓也君、

葭本正美君、千葉潔君、 

植原元晴君、貝嶋政治君 

【突然おじゃまして申し

訳ございません。本日は宜しくお願いします】 

青森 RC会長 小林俊一君 

☆本日のニコニコ献金         ￥３６,000円 

☆累計                  ￥６９０，０００円   
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・本日のプログラム 

「次年度クラブ協議会」  

 

２０２５～２０２６年度第７分区ガバナー補佐 

     平澤利秀君挨拶 

釧路ベイロータリ

ークラブのロータ

リアンの皆様、こ

んばんは！ 

只今ご紹介いただ

きました２０２５

～２０２６年度国

際ロータリー２５

００地区第７分区ガバナー補佐を務めます

釧路北ロータリークラブ所属の平澤と申し

ます。また一緒に登壇させていただいてい

るのが、次年度ガバナー補佐幹事を務めて

いただきます佐久間泰弘です。一年間にな

りますが、どうぞよろしくお願いします。 

まずは釧路ベイロータリークラブ森会長、

平野幹事年度のスタートの大変忙しい時期

にも関わらずこうして事前クラブ協議会を

準備して開催していただきましたことに心

より感謝申し上げます。歴史と伝統のある

釧路ベイ様においては、日頃より２５００

地区第７分区として大変お世話になってお

ります。また森会長、平野幹事を始め各委員

長の皆様におかれましては４月に行われま

した PELS、CLLS に多数のご参加を賜りま

したこと、活動計画書の作成を急がせてし

まったにもかかわらずしっかり取り組んで

いただき期日までの提出にご協力いただき

ましたことにこの場をお借りして心より感

謝申し上げます。 

さて、鶴見ガバナー年度から始まりました、

ガバナー補佐による事前クラブ協議会であ

りますが今年で３回目になります。このス

タイルについてはもともと２５００地区に

おいては取り入れていませんでしたが、日

本のロータリークラブ３４地区の中では半

数近くの地区において、事前クラブ協議会

と言う本日のスタイルを採用しているそう

です。２０２５～２０２６年度、佐渡ガバナ

ーもこのスタイルを取り入れると判断され

ましたので本日、私が出席させていただき

ました。この理由は、事前にクラブ協議会を

済ませることによりガバナー公式訪問時に

時間的制約がある中でガバナーの負担を減

らすという目的もあるそうです。事前にガ

バナー補佐がクラブ目標へ向けての進捗状

況を把握する、目標達成のためのクラブの

方策の効果を検討する、クラブが直面する

問題の解決方法を提案する、などを事前に

済ませることによりガバナー公式訪問時の

意見交換会においてしっかりと話し合える

時間を確保するために調整を図る必要があ

るとされております。 

さて本日は事前に提出していただいている

活動計画書と事前調査書をベースに共に参

画させていただければと思います。 

 今朝マリオ RI 会長が辞任というニュー

スが入ってまいりましたが、私達も全く寝

耳に水といった状態で、ガバナー事務所に

も正式な連絡は来ていないそうです。日本

ロータリーの事務局の方から連絡がありま

したら改めてご紹介したいと思っておりま
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す。 

結びに、２０２５～２０２６年度のマリオ

RI 会長の「よいことのために手を取り合お

う」はたぶん変わると思います。第２５００

地区佐渡ガバナーの地区スローガン「ロー

タリーのことを熱く語ろう」の２つのメッ

セージ、スローガンを含む意味を念頭に、地

区、各クラブが一つになり同じ方向性、同じ

理解を図りながら、ロータリー創立１２０

周年の節目の年にロータリー活動を心から

楽しみながら共に行動して参りましょう。 

本日はどうぞよろしくお願い致します。 
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ガバナー補佐講評 

 

 

  釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会   

在 籍 会 員 数 １８名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 1４名 名 /名 4名 / 名 77.8％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           会報・雑誌・IT委 員 長  千葉 潔 ：chibainterior@yahoo.co.jp 

                  副 委 員 長   植原 元晴：ueharaoto@jeans.ocn.ne.jp 

                  委      員   貝嶋 政治：kaijima@coral.ocn.ne.jp    

                   委     員   美馬 嵩俊：tm.0919mima@gmail.com 

                  サ   ブ  池田 圭樹：rsm07880@nifty.com 

ｸﾗﾌﾞ事務所 釧路市幸町14丁目1-1 ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ 2階 TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 
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